



Anfahrt des RABe 525 007 kurz vor Huttwil. Gut sichtbar ist das noch abgeklebte Wappen zwischen dem Führerstandfenster und dem ersten Fenster des Passagierraums.



Während der Taufzeremonie auf Gleis 1 wird das neue Huttwiler Wappen am RABe 525 007 von Gemeinderepräsentanten vorsichtig abgedeckt.



Der ortsansässige Verein Historische Eisenbahn Emmental (VHE) nutzte die Gelegenheit für einen kleinen Auftritt mit seinem Te 2/3 31 «Halbesel».

Weitere Taufe bei der NINA-Flotte

Seit geraumer Zeit führt die BLS wieder Zugstaufen durch. Was ursprünglich bei den doppelstöckigen RABe 515 «MUTZ» begann, weitete sich nun Stück für Stück über die Flotte der RABe 535 «Lötschberg» und RABe 525 «NINA» aus. Dabei werden wieder klassische Ortswappen mit den entsprechenden Namen angebracht. Die Form der Wappen orientiert sich an den Wappen der Re 425 und RBDe 565. Dabei werden bei den RABe 525 die bereits vorhandenen Gewässer-Taufnamen entfernt resp. nach dem Fahrzeug-Reft nicht wieder angebracht. Die Taufen finden teilweise als öffentliche Anlässe oder an Bahnhofsfesten statt. Berücksichtigt werden Ortschaften im gesamten Einzugsgebiet des BLS-Personenverkehrs.

Anlässlich der Einweihung des umgebauten Bahnhofs Huttwil fand am 3. Dezember ein öffentliches Eröffnungsfest des Reisezentrums statt. Die interessierte Bevölkerung hatte die Gelegenheit, das neue Reisezentrum zu besichtigen. Als weiterer Höhepunkt fand die Taufe der «NINA» RABe 525 007 auf den Namen Huttwil statt. Die Taufpaten waren Vertreter der Gemeinde Huttwil und der BLS sowie Mitarbeiter des neuen Reisezentrums Huttwil. HRO



Nach der Taufe gab es noch kurz ein Stelldichein der offiziellen Repräsentanten und der Mitarbeiterinnen des neuen Reisezentrums.